



Federación Española de Ju Jutsu y Disciplinas Asociadas

CIRCULAR 003/2020

HOMOLOGACION DE GRADOS POR LA FEDERACIÓN MADRILEÑA DE LUCHA (CSD)

Buenos días;

Os detallo a continuación los requisitos para la homologación de grados y/o titulación con la Federación Madrileña de Lucha a través de la Federación Española de Ju Jutsu y Disciplinas Asociadas.

Esta homologación se realizará directamente desde esta secretaria a la FML.

Requisitos:

- Se deberá tener la licencia en vigor
- Se deberá presentar primero a esta secretaria los dos últimos diplomas de grado que se posean y el de entrenador (enseñanza), los que quieran homologar los dos. (se deberá enviar al correo federativo escaneados.)
- Fotocopia del DNI
- Fotocopia de la titulación académica que se posea (EGB, BUP, COU, Universidad, FP, etc. (para títulos de Monitor, Entrenador o Maestro)

Seguidamente se deberán cumplimentar los impresos que se adjuntan a éste correo debidamente firmados de puño y letra.

Se deberá hacer el ingreso a la cuenta de la Federación Española de Ju Jutsu y Disciplinas Asociadas.

De la cuota que corresponda a la homologación. (Indicar persona y concepto).

La comisión de grados, una vez recibida la información, valorará todas las solicitudes recibidas y dará el visto bueno a la secretaria para realizar el trámite.

Cuando tengamos toda la información y cuotas ingresadas, se tramitará la homologación, conjuntamente, de todos desde esta secretaria.

Lo que se comunica para conocimiento y a los efectos oportunos.

FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE JU-JUTSU Y DISCIPLINAS ASOCIADAS



Federación Española de Ju Jutsu y Disciplinas Asociadas

Queda totalmente prohibida la difusión o publicación de este documento en cualquier medio físico u electrónico sin la autorización previa de la entidad emisora.

www.fejujutsuda.com

En virtud de lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales y el Reglamento General de Protección de Datos Personales 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, le informamos que sus datos formarán parte de los ficheros y tratamientos de FEDERACION ESPAÑOLA DE JU-JUTSU Y DISCIPLINAS ASOCIADAS sita en BARCELONA., con la finalidad de gestionar nuestra relación y remitirle información sobre nuestra actividad como organización. La base jurídica que legitima este tratamiento será su consentimiento, el interés legítimo o la necesidad de gestionar nuestra relación. Sus datos serán conservados en nuestros ficheros durante todo el tiempo que sea necesario para cumplir con nuestras obligaciones legales. Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación y oposición del tratamiento y portabilidad de los datos que le conciernen dirigiéndose mediante comunicación fehaciente por escrito, acreditando su identidad, en el domicilio indicado o bien dirigiendo su solicitud a nuestro delegado de protección de datos a la siguiente dirección de correo electrónico: fejujutsuda@gmail.com adjuntando fotocopia del DNI. En el caso de que lo considere oportuno, podrá presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos para ejercer la tutela de sus derechos.